
 

 

 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de julio las 
siguientes 
 
 

PREGUNTAS: 
   
 

Durante los meses de abril, mayo y junio hemos preguntado por el proyecto o 
anteproyecto que ADIF había presentado al Ayuntamiento de Águilas para la 
llegada del tren a nuestra localidad.  

 
 

Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta las siguientes 
preguntas:  
 
  

1. ¿Por qué se ha negado la existencia de dicha propuesta si ahora 
sabemos que sí existía un modelo de trazado para la llegada del 
ferrocarril a Águilas por parte de ADIF?   
 

2. ¿Tiene previsto esta alcaldía ir informando a los ciudadanos del 
proceso de negociación con ADIF?  

  
 
 
 

Águilas, 21 de julio  de 2022 
 

 
 
 
 
 

Eva Reverte Hernández  
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de julio la 
siguiente  
 
 

PREGUNTA: 

 
 
 
¿Por qué motivo se instalaron unas tuberías y después se procedió a su 
retirada en la obra del Carril Bici de entrada a Águilas por la carretera de 
Lorca?  

  
 

 
  

 
 

Águilas, 21 de julio de 2022 
 

Francisco Navarro Méndez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Jose García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de julio las 
siguientes  
 
 

PREGUNTAS: 
 
 
Ante la demanda de usuarios y deportistas son numerosas las ocasiones en las 

que hemos preguntado por las obras de la piscina del Polideportivo Municipal, 

que a día de hoy siguen paralizadas.  

 

 

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta las siguientes 

preguntas: 

 

 

1. ¿En qué estado se encuentra el expediente de las obras de la 

piscina del Polideportivo Municipal? 

 

2. ¿Cuál es el tiempo estipulado para que se reanuden las obras, y en 

qué plazo está previsto la terminación de las mismas? 

 
3. ¿Cuándo estará al servicio de los usuarios? 

 

 
 
 

Águilas, 21 de Abril de 2022 

 
 
 

Jose García Sánchez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 

 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de julio las 
siguientes  
 

PREGUNTAS: 

 
 
El semáforo de la carretera regional RM-333 podría estar en funcionamiento 
desde hace más de un año, evitando así accidentes en la zona de la 
Urbanización de Calarreona.  
 
 
Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta la siguiente pregunta: 

 
 
¿Cuándo tiene previsto la alcaldesa de Águilas enviar la memoria técnica 

del proyecto, necesaria para colocar el semáforo, a la Dirección General 

de Carreteras, de la Consejería de Fomento e Infraestructura del Gobierno 

de la Región de Murcia?  

 

 
 
 

Águilas, 21 de julio de 2022 

 
 
 

Antonio Landáburu Clares 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Jose García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de julio la 
siguiente  
 

PREGUNTA: 
 
 
En varias ocasiones el Partido Popular ha reclamado la recuperación de la 
Gala del Deporte en Águilas, que ha sido un referente deportivo, turístico y 
cultural del municipio.  
 
 
Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta la siguiente pregunta: 

 

 

¿Cuándo tiene previsto el Equipo de gobierno recuperar la Gala del 

Deporte Aguileño? 

 
 
 
 

Águilas, 21 de julio de 2022 

 

Jose García Sánchez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de julio las 
siguientes  
 
 

PREGUNTAS: 
 
 
Usuarios y socorristas nos trasladan sus quejas por la falta de mantenimiento y 
limpieza de los aseos portátiles y puestos de vigilancia ubicados en las playas 
de nuestro municipio. 
 

 

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta las siguientes 

preguntas: 

 

 

1.- ¿Tiene el Equipo de Gobierno conocimiento del estado de los aseos y 

puestos de vigilancia de las playas del municipio? 

 

2.- ¿Qué medidas tienen previstas tomar para solucionar esta situación 

por salubridad e higiene para los usuarios de estos servicios? 

 

 
 
 

Águilas, 21 de julio de 2022 

 
 
 

Antonio Landáburu Clares 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




